

一部

碧南市民病院 リニューアルオープン!

～明るく温かみのある病院へ～

問 市民病院医事経営課 ☎48-5050

碧南市民病院では療養環境の改善のため、2022年5月から2023年7月まで病棟改修工事を最上階の5階から行っています。

今回、5階病棟の改修が終わり、10月から患者様の受け入れを開始しました。より快適な療養環境の中で治療に専念していただけるよう、明るい病棟に生まれ変わりました。

▼明るく広々とした病室へ

病室や廊下の壁紙の変更やLED照明への変更により、病棟全体の印象が明るくなりました。また、一人ひとりのスペースを広くするため、4人部屋を3人部屋にし、より快適に過ごしていただけるようになりました。



▼病棟トイレのリニューアル

病棟の個室トイレや共用トイレをリニューアルし、車いすや点滴スタンドを持った人でもスムーズに使用できるようになりました。また、トイレが広がったことで介助するスタッフも作業がしやすくなりました。



▼フロアカラーの変更見直し

従来のフロアカラーを見直して温かみのあるパステル調のカラーにしました。



その他の病棟についても改修が終わり次第、順次オープンしていきます。患者様にはご不便・ご迷惑をお掛けしますが、ご理解ご協力よろしく願いいたします。

COVER

今月の
表紙

私がいることで安心してほしい

もしもの時に駆けつけてくれる救急隊員。

日々の努力による知識があるからこそ、私たちが安心して頼ることができる存在です。

